

ARESLUX-GRANOLLERS,

107

- PUDO SER DE ESCANDALO
- SIMON, EL MAS DESTACADO
- BASCONIA SIN AMERICANO

FICHA TECNICA

Tres cuartos de entrada en el Pabellón Deportivo.

ARESLUX: 107 (50-57), 48 canastas de 73 intentos, 67'7 %, 11 tiros libres de 12 ensayados 91'6 %, 22 faltas personales y ningún eliminado.

Creus (8), Epi (12), Puigventós (14), Delgado (6), Simón (37), cinco inicial, Pruna (5), Bisbe (2), Margall (5), Góngora (12) y Udaeta (6).

C. D. BASCONIA: 76 (35-41), 30 canastas de 62 intentos, 48'3 %, 16 tiros libres de 21 intentos, 76'1 %, con 3 repeticiones, ningún eliminado.

Seguro (10), Buesa, Ortega (4), Luquero (25), Querejeta (2), cinco inicial, González (12), Puli.

ARBITROS

El arbitraje, corrió a cargo de los colegiados Berdonces y Echarren. No tuvieron complicaciones pero cada cual intentó barrer para su región, aunque sin pasarse.

NO HUBO RIVAL

Si bien los primeros minutos del partido, el Basconia opuso cierta resistencia al Areslux Granollers, 10-9 a los cinco minutos, a partir de aquí se comenzó a destacar el cinco local que formado por Puigventós, Delgado, Simón, Epi y Creus, iban barriendo a los vascos de la pista, a pesar de que éstos basaban todo su juego en el veterano Luquero, que casi todos conocen como «Luky Luquero, el rey del tablero» y por el joven Querejeta, ya que sus más importantes pilares, Garayalde y Doyle se quedaron en la capital alavesa. Así al minuto diez de partido siete puntos arriba los vallesanos, 22-15. A destacar que los vascos Luquero y Querejeta, brillaban a gran altura, mientras que sus restantes compañeros se limitaban sólo a jugar, ya que ellos eran los que traducían los puntos. El primero por su terrorífico tiro a distancia y desde cualquier posición y el segundo que con su

labor de pivot, se salvaba a menudo del marcaje que le imponía Simon. Luquero, tenía loco a Delgado, Epi no podía sujetar bien a Seguro y sólo Creus y Puigventós llevaban cierta ventaja sobre Seguro y Buesa, respectivamente. 34-27 a los 15 minutos, que se tradujeron a la llegada del descanso en 50-35, dejando casi sentenciado el partido. Hubo algunos momentos durante esta primera parte que el Areslux-Granollers realizó jugadas de gran calidad y que el público correspondía con grandes aplausos y aclamaciones.

TODOS JUGARON

En la segunda parte y de salida, ya se quedan en el banquillo Delgado y Puigventós saliendo en su lugar Udaeta y Margall y el juego continúa con superioridad local siendo su resultado en el minuto 25 de 63-44 mientras que en el conjunto del Basconia algunos cambios que realiza Finedo, no logran aminorar las distancias, sino todo lo contrario, que se incrementan, 77-54 en el minuto 30 de partido y es ahora cuando Vicente Sanjuán viendo la marcha del partido, quiera dar entrada a todos los jugadores. Bisbe, Góngora y Pruna, sustituyen a Simon, Epi y Creus respectivamente, que junto con Margall y Udaeta, forma el quinteto que terminarian el partido.

Se incrementan mucho más las ventajas siendo éstas a falta de cinco minutos para el final del partido de 33 puntos (95-62). Durante estos cinco minutos finales, las logra aminorar el conjunto del Basconia, pero no lo suficiente, ya que consiguen un parcial de 12-14. Pruna por contra, pone el marcador local a cien puntos ante una sonora ovación de todo el respetable, siendo a continuación Bisbe quien consigue dos puntos de canasta desde fuera de la botella. A falta de minuto y medio para el final se logra por mediación de Góngora el 107 que ya sería inamovible hasta el final con el definitivo 107-76.

De haber continuado el conjunto local con el mismo cinco inicial, el resultado seguro hubiese sido de escándalo, pero hay que dar oportunidades a todos y creo que todos quedaron contentos.

